

Kepala Kemenag Banyumas, H Ibnu Asaddudin hadiri Imtihan Madrasah Al Ittihaad 2

Narsono Son - BANYUMAS.UPDATES.CO.ID

Feb 17, 2025 - 22:22



Kepala Kemenag Banyumas, Ibnu Asaddudin hadiri Imtihan Madrasah Al Ittihaad 2

BANYUMAS - Dr. H. Ibnu Asaddudin, M.Ag., M.P., Kepala Kantor Kementerian Agama Kabupaten Banyumas, hadir di Imtihan Madrasah Salafiyah Diniyah Al

Ittihaad 2 Pasir Lor, Karanglewas, Banyumas. Dalam kesempatan tersebut, beliau memberikan tambahan kobaran api semangat kepada Madrasah Al Ittihaad 2 Pasir Lor Khususnya, dan semua madrasah di Kabupaten Banyumas pada umumnya. Senin Tengah Malam (17/02/2025).

Kepala Kantor Kementerian Agama H. Ibnu Asaddudin, dalam sambutannya, sangat mengapresiasi Madrasah Al Ittihaad 2 Pasir Lor yang telah menunjukkan prestasi yang luar biasa.

"Meskipun madrasah ini hanya berlevel RW, namun telah memiliki rasa madrasah yang lebih besar, bahkan propinsi, juga Nasional," ungkapnya.

Pengurus, Guru-guru, tata usaha di madrasah ini juga dinilai sangat luar biasa karena mengajar tanpa upah. Biaya santri juga sangat terjangkau, sehingga madrasah ini dapat dijangkau oleh masyarakat dari berbagai kalangan.

Imtihan madrasah ini juga sangat memukau setiap tahunnya. Tahun ini, imtihan madrasah ini sangat menginspirasi Kemenag, juga madrasah lainnya.

Madrasah Al Ittihaad 2 Pasir Lor juga telah mendapatkan kepercayaan yang sangat luar biasa dari masyarakat. Terbukti dengan adanya amanah dari 12 sohibul haul (haul masal) dengan menyerahkan 1 ekor sapi dan amanah 21 sohibul aqiqoh (aqiqoh masal) berupa 21 ekor kambing, Madrasah level RW Imtihan bisa seperti ini semua karena adanya cinta dan kepercayaan warga masyarakat.

Pada kesempatan itu, Ibnu juga berharap bahwa madrasah lain juga dapat segera menyusul prestasi Madrasah Al Ittihaad 2 Pasir Lor. Beliau juga berharap dan mendoakan, madrasah ini dapat terus berkembang dan menjadi contoh bagi madrasah lainnya. Sekaligus berkenan membuka pintu lebar-lebar menerima madrasah lain yang akan belajar langsung bagaimana dapat meraih kepercayaan yang luar biasa dari masyarakat secara nasional.

"Selamat kepada Madrasah Al Ittihaad 2 Pasir Lor atas semua prestasinya," singkatnya.

Lanjutnya, Ia juga berharap bahwa madrasah ini dapat terus menjadi yang terbaik dan menjadi kebanggaan bagi masyarakat. Yang mau belajar bisa mengawali dengan menyaksikan rangkaian walimatul Ihtiram sbb :
https://www.youtube.com/live/ct_NtYjC7NU?si=w-nLV-CsmxVXEtsz . dan
https://www.youtube.com/live/LOPuISYhiQw?si=z8t3eS_JatgpW_Z2 .

"Madrasah Al Ittihaad 2 Pasir Lor telah menunjukkan bahwa dengan kerja tim yang solid dan kepercayaan masyarakat, madrasah dapat berkembang dan menjadi contoh bagi madrasah lainnya. Seperti kata pepatah, "Bukan kepala jika tidak ada leher, badan, kaki dan tangannya." Madrasah Pasir Lor hadir untuk Banyumas dan Indonesia, madrasah yang bisa jadi rujukan bisa jadi pionir dalam menggapai kepercayaan masyarakat secara nasional," pungkasnya.

(N.Son/Djarmanto-YF2DOI)